

# ExpoCOLUN se consolida como lugar de encuentro del sector lechero

Evento, consolidado como una plataforma comercial y de transferencia tecnológica, reunió a productores lecheros de COLUN y proveedores agrícolas destacados de la zona, abordando temas de innovación, tendencias y certificaciones lácteas.

Juan Carlos Zwanzger, presidente de COLUN y Lionel Mancilla, gerente general de COLUN realizan el corte de cinta de ExpoCOLUN 2025 acompañados por autoridades e invitados especiales.



Con una participación cercana a las cuatro mil personas, el 10 y 11 de enero se realizó con total éxito la quinta versión de ExpoCOLUN, evento dedicado a ser un lugar de encuentro entre los productores lecheros de COLUN y los más importantes proveedores del sector agrícola de la zona.

La actividad, realizada en el fundo San Javier del Liceo Bicentenario de Excelencia Agrícola Tecnológico Werner Grob de La Unión, se ha consolidado a través de los años como una plataforma comercial y de transferencia tecnológica, al mismo tiempo que entrega contenidos respecto a temas de innovación, tendencias y certificaciones lácteas, entre otros.

La ceremonia inaugural contó con la presencia del presidente del Consejo de Administración



Fernando González recibe obsequio de agradecimiento por su charla de parte de Lionel Mancilla.



Recorrido oficial por EXPOCOLUN 2025.



de COLUN, Juan Carlos Zwanzger Larre y el gerente general de COLUN, Lionel Mancilla Lausic, quienes fueron acompañados por autoridades e invitados especiales, tanto en el corte de cinta como en el recorrido oficial por la feria.

En sus palabras de bienvenida,

Juan Carlos Zwanzger aseguró que el encuentro "es una oportunidad para aprender, para compartir y para encontrar soluciones innovadoras para los desafíos que enfrentamos como productores lecheros".

Consultado por esta actividad, Lionel Mancilla Lausic, gerente

general de COLUN manifestó que "nos enorgullece realizar un evento de primer nivel, que genera un espacio de crecimiento para nuestros cooperados, y que, a la vez, deja de manifiesto la relevancia que tiene la industria láctea en el desarrollo del país".

La jornada inaugural, contó con la charla magistral del destacado ex tenista nacional, Fernando González, quien presentó un emotivo relato sobre los desafíos que enfrentó en su carrera.

La feria, además de abordar temas técnicos, brindó un espacio familiar tanto para los cooperados como para los colaboradores de COLUN, quienes disfrutaron de un programa de actividades familiares con talleres para niños, área de juegos infantiles y una variada oferta gastronómica.